

Ciudad de México, 19 de julio 2017

➢ Inaugura Metro un albergue para perros.- Acompañado por el director general del STC, Jorge Gaviño Ambriz, Miguel Ángel Mancera Espinosa, jefe de gobierno de la CDMX, inauguró El Centro de Transferencia Canina del Metro. Los animales rescatados de las instalaciones de este sistema de transporte estarán bajo vigilancia y serán puestos para adopción mediante redes sociales.

Todos los diarios

➤ En 2018, trenes nuevos para el Metro.- "Ya hicimos todo el proceso, se ha consolidado la compra, más de tres mil millones de pesos que se invirtieron en los trenes nuevos que va a tener esta Ciudad de México para la Línea 1", expresó el director del STC Jorge Gaviño.

El Sol de México, Ovaciones